



Tierra mágica y de aventura

**GAD PARROQUIAL  
VALLE HERMOSO**

Acuerdo Ministerial N° 1359  
RUC N° 1768120600001  
Av. Reina de la Paz y Pasaje 1  
+593(02) 2773 220/ 2773 300

**ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.º 09 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL VALLE HERMOSO, 14 DE MAYO DEL 2021.**

En la Parroquia de Valle Hermoso, Cantón Santo Domingo, Provincia Santo Domingo de los Tsáchilas, a los 14 días del mes de Mayo del 2021, siendo las 08H30 am, se reúnen en Sesión Ordinaria los Miembros del Gobierno Parroquial en cumplimiento con el Art. 318 de la Ley del COOTAD.

**SR. WASHINGTON MORALES. – SR. WASHINGTON MORALES.** – Buenos días compañeros, el día de hoy vamos a tratar una nueva sesión ordinaria para tratar algunos asuntos importantes para el desarrollo de nuestra parroquia, antes quiero dar la bienvenida a la compañera Rosa Cuases que se reintegra ya a las labores, de nuestro equipo de trabajo, creo q después de la intervención quirúrgica esta ya restableciéndose y se hace ya parte del equipo de trabajo que tenemos acá, por favor señora secretaria – tesorera constate el quórum y dé lectura a la convocatoria.

**LCDA. MARIBEL LOZADA.** – Buenos días doy constatación del Quórum para la sesión ordinaria número 09, Lcda. Rosa Cuases; **presente**, Sr. Rodrigo Cuichán, **presente**, Sr. José Leiton, **presente**, Lcdo. Jaime Paredes, **presente**, Sr. Washington Morales **presente**, **contando con cinco miembros presentes se da por constatado el quórum.**

**LCDA. MARIBEL LOZADA.** – Procedo con la lectura de la convocatoria:

En aplicación al literal c) del artículo 70, del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, y en concordancia con el artículo 318 del mismo Código se convoca a **Sesión Ordinaria N.º 09** del legislativo del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Valle Hermoso, la misma que tendrá lugar el día **VIERNES 14 DE MAYO DEL 2021**, en el Salón de Sesiones del GAD Parroquial Valle Hermoso, a las 08:30am, con la finalidad de tratar el siguiente **ORDEN DEL DÍA**:

1. **APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.**
2. **ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.º 08 DEL 29 DE ABRIL DEL 2021.**
3. **OFICIOS RECIBIDOS DE LA COMUNIDAD.**
4. **INFORME DE LAS ACTIVIDADES DEL SR. WASHINGTON MORALES, PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO.**

**LCDA. MARIBEL LOZADA.** – Primer punto:

**APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.**

**SR. WASHINGTON MORALES.** – Está a consideración compañeros la aprobación del Orden del Día.



*Tierra mágica y de aventura*

**SR. PATRICIO LEITON:** Solicito la palabra señor Presidente, buenos días compañeros, secretaria-tesorera, yo propongo y elevo a moción que se apruebe el orden del día como esta en la convocatoria que se nos ha enviado.

**SR. WASHINGTON MORALES.** – Hay una moción presentada por el compañero Patricio Leiton.

**LCDO. PATRICIO PAREDES.** - Apoyo la Moción.

**SR. WASHINGTON MORALES.** – Tiene apoyo la moción, lleve a votación señorita secretaria-tesorera.

**LCDA. MARIBEL LOZADA.** – Nómima para tomar votación de la aprobación del orden del día, para la sesión ordinaria número 09 de la Junta Parroquial, mocionada por el señor Patricio Leiton y apoyada por el Lcdo. Patricio Paredes, Lcda. Rosa Cuases, **a favor**, Sr. Rodrigo Cuichán, **a favor**, Sr. José Leiton, como proponente **a favor**, Lcdo. Jaime Paredes, **a favor**, Sr. Washington Morales **a favor**, contando con cinco votos a favor se da por aprobado el orden del día de la sesión ordinaria N. ° 09 de la Junta Parroquial.

Resolución Nro. 25 GADPRVH-WMC-SO-09-2021-05-14: El cuerpo Legislativo del Gobierno Parroquial Valle Hermoso, **CONCLUYE Y RESUELVE: A través de votación Ordinaria por unanimidad, APROBAR el Orden del Día sin ninguna modificación.**

**LCDA. MARIBEL LOZADA.** – Segundo punto.

**ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.º 08 DEL 29 DE ABRIL DEL 2021.**

**SR. WASHINGTON MORALES.** – Está a consideración compañeros el ANÁLISIS Y APROBACIÓN DEL ACTA DE SESIÓN ORDINARIA N.º 08 DEL 29 DE ABRIL DEL 2021.

**SR. RODRIGO CUICHAN.** – Compañeros vocales, secretaria tesorera, buenos días, en este punto del orden día con una observación, en la página 8 literal 338 se encuentran repetidas las palabras “para que, para que”, con esto dependiendo si los compañeros tengan algo más que acotar o añadir, yo elevo a moción para que se apruebe el acta.

**SR. WASHINGTON MORALES.** – Está a consideración compañeros, tiene apoyo la moción?

**SR. PATRICIO LEITON.** - Apoyo la Moción;

**SR. WASHINGTON MORALES.** – Tiene apoyo la moción, secretaria lleve a votación.

**LCDA. MARIBEL LOZADA.** – Llevo a votación la moción presentada por el Sr.



*Tierra mágica y de aventura*

Rodrigo Cuichan y apoyada por el sr. Patricio Leiton, para el **análisis y aprobación del acta de sesión ordinaria N.º 08**; Lcda. Rosa Cuases, **en blanco**, Sr. Rodrigo Cuichán, como proponente **a favor**, Sr. Patricio Leiton, compañeros tengo dos observaciones para que se corrijan: en la página 7 la línea 284 dice “por cuanto no existen hacer así bordillos”, y es “por cuanto no existen aceras y bordillos”, en la pág. 7 línea 311 dice “ver cómo van esos estudios de las dos vías”, y es “ver cómo van esos estudios de las dos vías” con esas observaciones **a favor**, Lcdo. Jaime Paredes, **a favor**, Sr. Washington Morales **a favor**, **contando con cuatro votos a favor y uno en blanco, se da por aprobado el análisis y aprobación del acta de sesión ordinaria N.º 08 del 29 de abril de 2021.**

**Resolución Nro. 26 GADPRVH-WMC-SO-09-2021-05-14: El cuerpo Legislativo del Gobierno Parroquial Valle Hermoso, CONCLUYE Y RESUELVE: A través de votación Ordinaria por unanimidad, APROBAR el acta de sesión ordinaria N.º 08 del 29 de abril de 2021.**

**LCDA. MARIBEL LOZADA.** – Tercer punto.

**OFICIOS RECIBIDOS DE LA COMUNIDAD**

**SR. WASHINGTON MORALES.** – Compañeros como es de conocimiento de ustedes que está adjunto en el documento de la convocatoria que fue enviada y recibida por ustedes el requerimiento del Comité de Barrios de San Eduardo Jardines del Valle, están haciendo un requerimiento de 2 tubos de plástico anillado de 6 m de largo 60 cm de diámetro de interior, 2m de arena, 2m de chispas, 12 Tablas y 12 quintales de cemento, lo he traído a colación porque definitivamente estos temas, en primer lugar no es competencia de nosotros como Gad Parroquial, y si es que se decide en la sala seria ya bajo resolución, pero yo considero que se debería hacer la inspección, compañero comisionado, hacer un informe con fotografías y en base a este requerimiento realizar el pedido al municipio, para ver cuál es el pronunciamiento, en caso de que el municipio no pudiese o no este dentro del alcance para ayudar a este requerimiento, agotaremos otra instancia que sería la empresa privada, PRONACA, caso contrario en el primer intento que recibamos un oficio, no es menester y nos es lógico por contraloría, por no ser competencia nuestra, pero previo a todo esto nosotros debemos agotar instancias, haciendo la autogestión, primero en el municipio y luego en la empresa privada, entonces compañero Patricio realice la inspección y proceda con el trámite correspondiente para presentar a las dos entidades, gracias compañero, creo que estamos Claro en este sentido, continúe con el siguiente punto.

**LCDA. MARIBEL LOZADA.** – Cuarto punto.

**INFORME DE LAS ACTIVIDADES DEL SR. WASHINGTON MORALES, PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO.**

**SR. WASHINGTON MORALES.** – bien compañeros, en este caso no hay mucho que informar, más bien tienen pleno conocimiento que se está haciendo un trabajo en conjunto, pero sin embargo debo decir que se ha retomado, ya él trabajo con el



## GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO

Acuerdo Ministerial N° 1359  
RUC N° 1768120600001  
Av. Reina de la Paz y Pasaje 1  
+593(02) 2773 220/ 2773 300

*Tierra mágica y de aventura*

gobierno provincial en lo que es obras de cogestión, se está haciendo los muros de escolleras, en el sector de la Isla Sarayacu, que posiblemente vamos a continuar con las obras del 2019 que están restando, con presupuesto participativo porque toca ya en este mes de junio o a fines de Julio, la convocatoria para priorizar las obras del 2022, pero en este caso el requerimiento de los presidentes hacia la señora perfecta, es de que primero se termine las obras que ya están priorizadas y presupuestadas desde el 2019 hasta el 2021, porque no podemos seguir acumulando obras ilusionando a la ciudadanía en que esto vamos a hacer en el sector y después pasa tanto tiempo y no se puede cristalizar la obra, esto crea un poco de malestar y duda en la ciudadanía y lo que menos queremos nosotros y siempre he dicho, que la ciudadanía primero viene donde nosotros, porque somos quienes estamos en primera instancia y todo lo que no se cumpla ya por alguna situación, no por falta de voluntad, sino por otros factores, sin embargo la ciudadanía siempre a nosotros nos dicen que no hacemos nada, y cosas así, pero internamente sabes que no es así, nosotros hemos puesto toda nuestra parte dentro de cada una de las comisiones, se ha hecho, se hace y creo que seguiremos haciendo lo que corresponde, a veces se da hasta más de lo que uno tiene en tiempo, porque a veces nos toca trabajar hasta fines de semana, lo hemos estado haciendo últimamente con el comisionado vialidad rural, porque la maquinaria también está trabajando sábado y domingo, no habido descanso y hemos estado trabajando 30/0 podría decirse, pero todo esto va por el desarrollo de nuestra parroquia y territorio, porque si no hay vialidad no hay absolutamente nada,

Como también es conocimiento de la reunión que tuvimos, de pronto la compañera Rosa como estuvo ausente por problemas salud, tenemos la presencia de una empresa crediticia que se van a colocar en el parque para que los productores puedan venir, conversar y acceder a créditos con facilidades de pago y con un interés cómodo, lógicamente ellos tienen que acercarse a conversar con los técnicos de la empresa crediticia y que les den información necesaria y como sería los créditos que pueden acceder cada uno de ellos, usted Rosita que está inmersa en lo de Productividad, si puede también conversar con ellos porque quieren venir por semana, para ver cómo pueden asistir y qué se haga el contacto con los productores para que conversemos y para que la cooperativa les de la información oportuna.

También se ha paralizado la obra del revacheo asfáltico, porque el contratista se contagió del COVID, está en recuperación, está aislado y necesita el tiempo determinado por la situación de salud que tiene y luego se continuará nuevamente con el revacheo asfáltico, en la vía Cristóbal Colón, límite provincial; por otro lado también se va a hacer un trabajo emergente en la vía Chiguilpe este fin de semana, ha pedido de la ciudadanía de allá porque está en bastante estado crítico ese tramo más que todo la entrada al kilómetro 3 hasta un poco más allá del centro poblado de Chiguilpe hasta la Y; se va a hacer la intervención el día de mañana y el día domingo Dios mediante, esa vía no estaba en el cronograma, por eso se ha estado trabajando el fin de semana, cómo se lo hizo en el recinto la Marianita, desde la y de la cauchera hasta la vía asfáltica y el tramo que conduce hasta Playas del Blanco y de esa manera se está apoyando la ciudadanía que de pronto, no está dentro del cronograma de trabajo y que se ha presentado una emergencia en estas épocas de temporada invernal, parece que ya estamos saliendo de esta etapa y esperamos que las cosas mejoren en el verano y también puede llegar esa maquinaria que todos



*Tierra mágica y de aventura*

anhelamos como representantes de nuestra parroquia y de parte del gobierno provincial y se puede trabajar de mejor manera y de una forma definitiva y continua, la oferta sigue que una motoniveladora vendrá de forma permanente acá a Valle Hermoso.

Ayer la compañera no pudo estar en la socialización del PDyOT, pero eso está avanzando de buena manera y ayer cómo fueron testigo los compañeros se van hacer unas correcciones más, para el día lunes ofreció el técnico que está llevando a cabo el trabajo para hacer la aprobación, primero con el consejo de planificación y luego se convocará a una sesión de consejo parroquial y para la aprobación del PDyOT estamos aún en el tiempo porque por la pandemia se extendió los plazos.

También debo manifestar para que tenga conocimiento la vicepresidenta y Rodrigo tampoco han podido estar en las sesiones por su condición de salud; el crédito del Banco del Estado Ya está aprobado y firmado, ahora estamos comenzando con el proceso en la página del portal de compras públicas para iniciar con la obra y en el mes de junio estaremos recibiendo el primer desembolso, si cumplimos con todos los requisitos que nos han solicitado, tuvimos una reunión hace unos 15 días atrás con los técnicos de Santo Domingo con los presidentes y los tesoreros de las juntas parroquiales que fuimos los beneficiados con los créditos, cuatro parroquias, entonces hay buenas noticias, como también debo manifestar que ya está direccionado la solicitud, yo le había comentado al compañero concejal rural qué se debía presentar un requerimiento para lo de los techados, en vista de la urgencia que había que presentar esos documentos, me llamó la economista Anita Andrade que se debe presentar ese requerimiento urgentemente, fueron presentados ya, están previstas las tres primeras cubiertas que van a ser colocada, en la cabecera parroquial de aquí, en el recinto Cristóbal Colón y en el centro poblado de Chiguilpe, y luego está prevista la cuarta, que son otros techados más se van a realizar en agosto, entonces de ese no se presenta todavía requerimiento, porque hay que esperar la fecha que nos avisen para presentar, Rodrigo tú no firmaste porque estabas en territorio y porque había la necesidad de mandar urgente, no vayas a creer que no te tome en cuenta, más bien ustedes como comisionado siempre han puesto su rúbrica y dan seguimiento a los oficios.

El tema del tendido eléctrico de la red eléctrica trifásica, nos hemos encontrado con un pequeño inconveniente en el centro poblado de Cristóbal Colón, por el tema de que algunos propietarios de lotes, de negocios han hecho las construcciones dicen ellos provisionales, ahora ya no es porque se rehúsan a retirar, porque están fuera de la línea de fábrica se está haciendo el trámite correspondiente por intermedio del municipio por el Departamento de control territorial, para que ellos hagan cumplir la ordenanza que tiene el municipio, se le solicita al municipio que haga cumplir la ley, en ese trámite aún todavía se continúa ya ha visitado el municipio y han sido notificado los propietarios y están en conversaciones los propietarios con los técnicos del municipio para hacer el retiro, ya les han de dar el plazo correspondiente porque caso contrario el contratista y el fiscalizador de la obra han dicho que simplemente la línea trifásica llegará hasta la entrada a la 9 de octubre, entonces el centro poblado sería el perjudicado, porque esta obra se le ha venido pidiendo hace muchísimo tiempo como Gad parroquial, el alumbrado y el cambio de línea y hoy por hoy se está dando la obra y por dos propietarios que están fuera de



*Tierra mágica y de aventura*

## GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO

Acuerdo Ministerial N° 1359  
RUC N° 1768120600001  
Av. Reina de la Paz y Pasaje 1  
+593(02) 2773 220/ 2773 300

la línea no es justo y lógico que la obra se trunque porque de estar todo bien, el proyecto continuará con el cambio de las redes de Cristóbal Colón hasta el límite que corresponde, a las dos empresas de San Miguel de los Bancos y Santo Domingo, eso nosotros como Gad parroquial estuvimos con el compañero Patricio Leiton, socializando con la comunidad, con el contratista y fiscalizador para ver si había la posibilidad de cambiar el tendido eléctrico por el otro lado pero no fue posible, porque subiendo margen derecho no hay viviendas, pero nosotros como no somos técnicos pareció fácil cambiar la dirección, pero ya en territorio conversando con el fiscalizador y el técnico contratista, dijeron que no porque las viviendas están del otro lado y colocamos el tendido del lado derecho las acometidas para los medidores vamos a hacer un tejido de cables y vamos a causar problemas, porque los tráiler que vienen sobrepasado, imagínese el caos que se va a formar y claro que ellos por bien hacer habían estado colocando los huecos muy afuera, muy apegado a la vía asfáltica y no se estaban rigiendo al plano que tiene la Cristóbal, entonces reaccionamos nosotros y con los directivos se ha hecho la gestión necesaria y estamos en eso, Ojalá en esta semana que viene ya se pueda cristalizar, Patricio yo te digo que sigas insistiendo porque el contratista dijo que si esto no se soluciona hasta que llegue a Cristóbal, ellos dejaran hasta ahí y ya no sabemos cuánto tiempo pasara, después sin hacer eso y que la empresa eléctrica retome esa situación, ahora esperemos que todo se pueda cumplir de mejor manera y aquí la ciudadanía perdería mucho si ese proyecto no se lo termina cómo está establecido.

**LCDA. ROSA CUASES.-** Compañeros, gracias a Dios estoy recuperándome en el tema de la salud esto es un proceso de tres meses, pero siempre lo que se pueda, usted sabe que es para lo que estamos acá para trabajar, en el tema que usted está mencionando precisamente ayer estuve en algunos recintos por la situación que le había comentado y acotando a lo que usted señala, hay un descontento con la gente y tiene toda la razón porque a mí también me ha tocado vivir lo mismo, en el tema de la energía eléctrica, ustedes saben que ya empezó un nuevo semestre, un año lectivo y todos los jóvenes estudian ahorita con el tema de internet, se va la luz y ellos quedan bien complicados, ese es el problema que tenemos, no sé qué es lo que pasa con la empresa eléctrica en los recintos, se van días enteros, entonces no sé cómo deberíamos hacer, lo cierto es que se debe tener una solución aquello y los estudiantes han tenido una prueba y tareas que presentar y hay instituciones que son flexibles, pero hay otras que no les creen y tienen los estudiantes serios problemas con este tema, yo lo que creo que se debería poner énfasis en este tema, eso se debe tomar en consideración porque la juventud que está preparándose en estos recintos tienen problemas y con estas adecuaciones que están haciendo se fue también, y yo creo que con estas adecuaciones van haber cambios, para que no se vaya la luz eléctrica, lo que debe la empresa eléctrica es agilizar, este tema señor presidente debería darse la sugerencia que sean más coherentes y que cuando hay ese tipo de fenómenos naturales, que trate de solucionar lo más pronto el tema de la energía eléctrica y más en época de clases.

**SR. WASHINGTON MORALES.** – Gracias compañera, en ese tema ya se ha estado viendo la forma de mejorar y ese es lo del cambio de la red a trifásica, porque la otra red estaba obsoleta y por la mínima lluvia se iba la luz, si bien es cierto no



## GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO

Acuerdo Ministerial N° 1359  
RUC N° 1768120600001  
Av. Reina de la Paz y Pasaje 1  
+593(02) 2773 220/ 2773 300

*Tierra mágica y de aventura*

sólo es Valle Hermoso es a nivel de la provincia que sufre esos apagones Y el personal de la empresa eléctrica muchas veces tiene que sacar algunos puntos, por eso que se retrasa, pero el sistema que se está aplicando ahora, es que hay un grupo de la empresa eléctrica donde estábamos incluidos los presidentes Y si hay un apagón por ejemplo de inmediato informar alguna manera al presidente y presentar una planilla del sector, donde se fue o de cualquier morador cerca, eso está funcionando porque de inmediato se informa a la empresa eléctrica y cómo es el Gad parroquial el que está interviniendo la atención es casi inmediata, entonces para que ustedes informen a los ciudadanos, si es que en un caso de suscitarse eso venga aquí al Gad a dejar una planilla de luz del problema o de un vecino y con eso de inmediato ellos atienden y envían a los técnicos para mejorar la situación, eso compañeros en cuanto a mi informe sin tener otro punto, el compañero Rodrigo solicita la palabra.

**SR. RODRIGO CUICHAN.-** Gracias señor Presidente, una vez más felicitarle y siempre cuente con el apoyo de nosotros, como le hemos venido diciendo, este tema, si bien es cierto se ha ayudado en algunos sectores cuando se ha ido la luz, pero más bien los usuarios de donde se vaya la energía eléctrica en el día o en la noche, que envíen la foto, porque si se acercan en ese horario los fines de semana aquí no hay atención, entonces que envíen sólo las fotos a su WhatsApp porque así se lo ha hecho con algunas personas. En lo que me decía del techado, no sé cómo esté la planificación de los recintos, a cuál van a entregar primero y que me hagan llegar una copia para hacer el seguimiento, eso es todo compañeros.

**SR. PATRICIO LEITON.-** Por contestar un poco la inquietud del compañero Rodrigo, en el tema de las cubiertas, en el tiempo en que él estuvo con problemas de salud ya que estuvo ausente, como usted había dicho que coordináramos ambos por ser comisionados de deporte y yo en obras públicas y es verdad lo que dice para el recinto 9 de octubre ya se hizo la inspección y hay otro técnico que está designado específicamente para la calle Barrionuevo de la Cristóbal Colón el mismo que tiene el trámite de la 9 de octubre y fui con ellos hacer la inspección, en el tema que usted manifiesta en la aprobación del PDyOT es algo que debemos tomar con mucha seriedad y responsabilidad, es por eso es que yo sugiero y propongo compañero presidente, que el PDyOT antes de que se lleve a la aprobación definitiva, se haga una revisión minuciosa de principio a fin, por qué es un documento que tiene 220 páginas aproximadamente, que hasta el momento no creo que se lo haya revisado todo, lo que yo he podido analizar y revisar es que hay algunas cosas que todavía siguen constando lo que está en el PDyOT anterior, por ejemplo yo le dicho al técnico que está a cargo de la actualización del PDyOT yo le he dicho que se ha hecho un trabajo de copia y pega porque sigue pasando datos del anterior PDyOT y aún no se lo han hecho los cambios, él me supo manifestar que él se ha basado en una información que le han dado aquí en el Gad parroquial, yo pregunté Cuál era la persona que había dado la información, me dijo que era la señorita Anita Arias yo lo que le dije que es una persona que nos estuvo acompañando poco tiempo y ella no sabe de toda la información y que no es de aquí de la parroquia, yo lo que le dije eso debe preguntarnos a nosotros y que el trabajo debió hacerse en territorio, parece que la información que él tiene no está ajustada a la realidad, yo le puse como ejemplo hace mucho tiempo funcionó la empacadora de piñas de James Brown ya



## GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO

Acuerdo Ministerial N° 1359  
RUC N° 1768120600001  
Av. Reina de la Paz y Pasaje 1  
+593(02) 2773 220/ 2773 300

*Tierra mágica y de aventura*

no existen, sin embargo en el PDyOT que se va a probar sigue todavía constanding; compañero es un documento muy importantísimo, es una herramienta con la que nosotros tenemos que trabajar en base a ese plan de desarrollo y cumplir con la planificación por qué la ley así nos exige, entonces que se haga y que nos demos todos el tiempo necesario para poderlo revisar y para la aprobación definitiva ya se debe hacer de manera previa las correcciones, porque no podemos estar todo el tiempo aprobando el borrador, nosotros debemos aprobar el plan de desarrollo actualizado definitivo, una vez que se haya corregido todos los errores, que se tienen que actualizar, por eso se le está pagando el señor para que haga la actualización del PDyOT, yo compañero presidente sugiero que se haga eso, y que tomemos el tiempo necesario para revisar todo del principio y el fin para que el plan de ordenamiento territorial sea actualizado de acuerdo a la realidad.

**SR. WASHINGTON MORALES.** – Debo decirles algo compañeros, yo creo que la única que se reunió con el compañero fue la compañera Rosa, de la misma manera se le mencionó a los compañeros vocales como usted los de diciendo para esto, las sugerencias son muy importantes para que el PDyOT está actualizado, a lo que nosotros vivimos aquí en territorio el compañero Patricio Leiton tiene toda la razón, pero así también yo pregunto porque no se reunieron y cada uno aportaron, con su conocimiento también se le pasó la copia del PDyOT y porque ahora dicen que recién le van revisar si ya se los pasó hace rato y ustedes tenían que revisarlo con todas las sugerencias que no estaban acordé al plan irlas subrayando y decirle, nosotros como conocedores del territorio debemos de darnos tiempo y debimos hacerlo ya, por qué la compañera Anita cuando estaba de colaboradora no pudo darle una información apegada a la realidad, porque ella no es de aquí, no conoce el territorio, pero nosotros sí conocemos todas las necesidades, otros de los temas dos ocasiones llevemos socializado, pero poco o nada se le dice el economista, “esto hay que cambiar y esto no estoy de acuerdo” y por qué en una sesión nuestra si decimos que hay que cambiar, si debe decirse en el momento, yo sí estoy de acuerdo que hay que cambiar y adjuntar lo que hace falta y lo que está de más suprimirlo, ayer se me pasó por alto compañeros en este mapa me dicen que de dónde se sacó, debe pasarse licenciada el mapa actualizado que se hizo de la parroquia, porque éste me dice que se lo dieron de gestión de riesgo, pero aquí hay montón de cosas que no están acordé ya es información obsoleta, entonces esto comparto la preocupación de ustedes, pero así mismo le pido que por favor estas dudas o sugerencias y se reúnan los cuatro o uno por uno y cada uno traiga las respectivas sugerencias, ya que todos conocemos el territorio y las necesidades, entonces con eso para que salga un PDyOT de totalmente actualizado le rogaría eso compañeros.

**SR. PATRICIO LEITON.-** Compañeros yo de mi parte al economista si le he hecho las observaciones respectivas, de lo que se debe poner, he insistido qué proyectos que son indispensables para el buen vivir de parroquia, servicios básicos, agua potable, alcantarillado, debe estar, claro que no es de nuestra competencia, decía vialidad rural- gobierno provincial; debemos también que se quede plasmado en la realidad en el proyecto definitivo, también hemos insistido tanto en el tema de riesgos, por error en alguna ocasión a Valle Hermoso lo declararon como zona de riesgo y es un pretexto para las autoridades no quiere hacer nada y no invertir



## GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO

Acuerdo Ministerial N° 1359  
RUC N° 1768120600001  
Av. Reina de la Paz y Pasaje 1  
+593(02) 2773 220/ 2773 300

*Tierra mágica y de aventura*

recursos y las autoridades dicen que en un lugar que está como riesgo no pueden invertir recursos, el Plan de Desarrollo Parroquial debe estar acorde con él y el del Gad municipal y el Gad provincial, debe ser un conjunto aglomerado en las que las tres instituciones, están conociendo el problema de acuerdo a su competencia, entonces eso es importante compañeros seguir insistiendo, y también hemos pedido de que se derogue que esa ordenanza del gobierno municipal en la que limita o prohíbe impide que los compañeros del sector rural, que tienen una superficie de terreno menor de 2 hectáreas no pueden tramitar sus escrituras, porque hay una ordenanza que está vigente en el gobierno municipal, todas esas cosas son importantes que se toman en cuenta para la aprobación del PDyOT.

**SR. WASHINGTON MORALES.** – nosotros lo hemos hecho ya, cuando hemos tenido las reuniones con los técnicos del municipio justamente para socializar Y hacerle un análisis para el PDyOT de ellos y de ahí se les hizo muchas sugerencias, pero considero yo que hasta ahí llegamos, como sugerencias nada más, porque no somos los que vamos a decir lo que va hacer el municipio, cómo hacemos constar en nuestro PDyOT una cosa que no es competencia y que el municipio no lo va a cumplir, estamos introduciendo en el PDyOT algo incierto que no se va a realizar.

**LCDA. ROSA CUASES.-** Por eso la vez anterior todos en una asamblea se nos vinieron encima, porque dicen que los llamamos a socializar, nos comprometemos en algo y no lo cumplimos, usted señor presidente recordara eso, porque no se han aclarado las competencias, viene el gobierno provincial arman las mesas de trabajo y ellos hablan de todos esos temas y ellos piensan que a nosotros nos corresponden, pusimos esos temas como prioridad y porque no se han cumplido, gracias presidente.

**SR. RODRIGO CUICHAN.-** Señor presidente ese tema se debe tratar a parte, no en esta sesión, por eso es que nos alargamos más en esta sesión y no viene al tema del orden del día.

**SR. WASHINGTON MORALES.** – Tiene razón el compañero y hay que definirlo, yo agradezco la preocupación compañeros y sugiero que se analice bien ese PDyOT y que cada uno haga las rectificaciones y las señalizaciones para dar a conocer al técnico; sin nada más que tratar damos por terminada esta sesión siendo las 09:20 am, muchas gracias.

  
Sr. Washington Morales Chávez  
**PRESIDENTE**  
**GAD PR VALLE HERMOSO**

  
Lcda. Maribel Lozada Garcés  
**SECRETARIA-TESORERA**  
**GAD PR VALLE HERMOSO**

ELABORADO POR: LCDA. MARIBEL LOZADA GARCÉS.  
WM/EV.

